
7月23日，衡阳消防来到珠晖区太平洋
批发市场监督检查发现，该市场防火间距
过窄，消防车道不通畅，火灾自动报警系
统、 自动喷水灭火系统都没按要求设置，
存在重大火灾隐患。

目前， 珠晖区政府正积极筹集资金
500余万元对市场进行整改，争取在10月份
之前整改销案。

链接

衡阳筹集500万元
整改火患单位

7月23日下午，长沙地铁开福寺站施工现场，几台挖土机在基坑底部挖掘最后的千余方土方。
该站作为长沙地铁1号线最后动工的三个站点之一，目前已进入主体结构施工中。预计本月底可完
成土方施工，十月份完成主体结构工程。 记者 田超 实习生 任梦龙 摄影报道
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排水管改建竣工验收
7月24日， 长沙城区受湘江

枢纽影响的排水管网芙蓉区段
改建工程近期顺利竣工验收。

■记者 王文

长沙新警街头角逐“手势王”
7月24日，长沙市公安局交通警察支队交通

手势指挥比武在八一路韶山路口的省委岗开
展，20名新警及辅警参与竞技。来自机动大队的
交警邵若舟成为新一代“手势王”。 ■记者 黄娟

动政务 态

岳麓区公众教育
满意度排第一

7月24日，省政府教育督
导室对长沙市5个县(区)教育
工作督导评估意见出炉，其
中岳麓区社会公众教育满意
度排名第一， 芙蓉区、 天心
区、 开福区的满意度低于平
均水平。 ■记者 贺卫玲

本报7月24日讯 在使
用天然气的时候，先发电，再
利用余热制冷或供热，这样
可以提高天然气的利用效
率3-4成。今日，长沙市能源
局召开新闻发布会公布，长
沙规划到2015年末，建成20
个天然气分布式能源项目，
年发电40亿度，每年减排二
氧化碳约400万吨。

能源利用率超70%

“我们传统的天然气利
用方式，只利用了其能效的
30%-40%。”长沙市发改委
党委委员、市能源局局长缪
晨光表示，天然气分布式能
源以天然气为燃料，发电后
余热按照梯级利用的模式
供给制冷、蒸汽和热水，在负

荷中心就近实现能源供应，
能源利用效率达70%以上。

缪晨光表示，到2015年
末，长沙将建设20个天然气
分布式能源项目，总装机规
模达到800兆瓦,�年天然气
消耗量10亿立方米，年发电
量40亿度。“这样可以减少
二氧化硫年排放量约15万
吨， 减少烟尘年排放量约
130万吨， 减少二氧化碳年
排放量约400万吨。”

实现能源阶梯利用

天然气分布式能源，就
是在办公楼或小区附近建
一座小型天然气发电站，它
在供电的同时，可利用发电
时产生的热气、热水，给办公
室或家里供应暖气或冷气，

通过冷、热、电三联供，实现
能源梯级利用。

在我省首个天然气分布
式能源项目———黄花国际
机场能源中心，三湘都市报
记者了解到，机场T2航站楼
启用以来使用的冷气、 暖气
及部分电力，均来自该能源
中心。

“我们用天然气发电，发
电机排放的烟气温度接近
500摄氏度、缸套水温达到9
摄氏度，通过循环利用，可制
成暖气或冷气。”能源中心工
作人员介绍，通过冷、热、电
三联供等方式实现能源梯
级利用，能源综合利用效率
可从常规发电38%大幅提升
至84%， 每年可节省费用
1500多万元。■记者 曾力力

实习生 何健 胡珈玮 符欢

7月24日， 株洲市纪委对
机关作风暗访整改情况进行
通报，8名机关干部受到处分，
一名临聘人员被辞退。

这9人分别在办公室看手
机视频、看电视、睡觉、用办公
电脑看电视剧、炒股或购物。

事后，株洲市纪委向相
关单位下达了整改通知书，
责成相关单位整治处理。

醴陵市人社局对用办
公电脑炒股的临聘人员邹
某给予辞退处理，醴陵市林
业局对上班时间看手机视
频的程某给予通报批评，并
取消其年度评优评先资格。

攸县对上云桥镇彭某、
刘某、文某、欧阳某以及县国
土资源局龙某等给予全县通
报批评， 责成当事人作书面

检讨， 由县纪委进行集体诫
勉谈话， 取消所在单位主要
负责人、分管领导、当事人第
三季度的绩效考核金。

炎陵县国土资源局、炎
陵县水利局分别对上班时
间上网购物、看电视剧的谭
某、 罗某进行诫勉谈话，取
消年度评先评优资格，并予
以经济处罚。■记者 李永亮

本报7月24日讯 近日，
有网友发帖举报常德桃源县
商务局副局长刘×京涉嫌酒
驾。昨日下午，桃源县纪委正
式发文回应此事： 决定对涉
嫌酒驾的县招商局副局长
刘×京（女）立案调查，建议县

委县政府免去其招商局副局
长职务；对县商务局违规组织
聚餐的问题进行全县通报批
评， 对县商务局党组书记、招
商局局长予以警示谈话。

7月11日，网友“无意之
意无” 发帖称：“桃源县商务

局党组成员、副局长刘×京，
参加了局长亲自主持的公款
欢迎某副局长调入的隆重仪
式，因为醉酒，驾车与桃源交
警英勇搏斗， 光荣负伤。”有
网友表示， 当时有上百人围
观。 ■记者聂诗茼

居民区有望用天然气发电供暖供冷
长沙计划明年末建20个天然气分布式能源站

网曝副局长涉酒驾，纪委调查建议免职

株洲8名机关干部上班看视频、网购等被处分
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长沙国际会展中
心启动监理招标

本报7月24日讯 作为长
沙市第五个，也是将来最大的
会展中心，长沙国际会展中心
今日开始一期工程的监理招
标。长沙国际会展中心预计今
年内动工，2016年底主场馆
建成。

招标报名将在8月18日
上午9点截止。■记者 叶子君
实习生孙嘉琦陆红英刘雅婷

城建

明年PM2.5监测
将覆盖14市州

本报7月24日讯 今日省
人大代表建议集中督办会
上，省人大代表刘晓武提出的
《关于加强污染治理提高空气
质量的建议》 得到明确回复：
我省将于明年1月1日，在全省
14个市州全部实施PM2.5监
测与信息同步发布。

目前，我省长沙、株洲、
湘潭、常德、岳阳、张家界等6
个城市已经进行PM2.5监测
并公开数据。 ■记者 李国平

实习生 管漫妮 曾德顺

荷花机场新航站楼
有望明年底使用

又讯 在省人大代表建
议集中督办会上， 杨光荣等
21位代表提出的《关于把张
家界市建设成为武陵山片区
区域性旅游交通枢纽城市的
建议》也得到正式答复。

张家界荷花机场新航站
楼有望于明年底建成并投入
使用。 湖南省机场管理集团
已完成荷花机场现有国际候
机厅的流程改造， 协助开通
了台湾居民口岸落地签注。

■记者 李国平
实习生 管漫妮 曾德顺
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代表建议

教育

政令

7月24日上午， 天心区人民法院举行
人民陪审员任命仪式，197名新增陪审员
在培训后将走上法庭，其中包括4名博士。

作为全国19个陪审员改革试点单位之
一，目前，天心区人民法院现共有人民陪审
员259名。 ■记者 潘显璇 实习生 谢胜男

本报7月24日讯 昨天，常德桥南市
场迎来了省消防总队防火专家的督察帮
扶，该市场存在重大火患。

省公安消防总队组织防火专家在现
场看到，市场群区的逃生疏散通道已经被
商户堆满了货物，整个自动报警和灭火系
统处于瘫痪状态，市场内水带、灭火器残
缺不齐。

从4月开始， 鼎城区财政局拨付整改
资金430万元，启动整改及整改期间的安
全防范等工作。

目前，一期整改工程已经对现有的消
防设施进行了重新检测，更换了老化的集
中火灾报警控制器， 增加烟感探测器
2000个， 升级改造自动报警联动系统主
机，更换不合格电路线8000余米。

■记者 曾韧 通讯员 杨帆 宁翔 陈苹

常德投入430万元
给桥南市场“消火”

天心区人民法院新增
197名人民陪审员

法律

消防

政风

地铁开福寺站土方施工月底完成

本报7月24日讯 今天召开的省政府
常务会议决定，从即日起同时启动全省校
车安全隐患、危险化学品安全隐患、交通
安全等3项专项大检查行动。

全省校车安全隐患大排查大整治专
项行动将持续到今年11月，主要针对已获
得使用许可的校车情况和非法营运车辆
情况进行排查等。全省危险化学品安全隐
患专项大检查将持续到今年10月底，主要
检查危险化学品生产、经营、储存、使用和
运输等环节相关企业履行安全生产主体
责任情况。全省交通安全专项大检查将持
续到今年9月底。

这3大专项行动将充分动员各级政府
及相关单位进行各种形式的检查，并对查
处的问题实行“零容忍”，并将查出的主要
问题、责任人员、整改进度、整改结果等情
况向社会公示，接受社会和舆论监督。

■记者 冒蕞 贺佳

全省启动3项安全检查

工信部和国家发改委日前发布首批55家
试点低碳发展的园区名单， 我省益阳高新技
术产业开发区、 湘潭高新技术产业开发区和
岳阳绿色化工产业园入选。 ■记者莫正尤

我省三园区入选低碳发展“国家队”


